

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

**'DAN MÁS AÑOS
A LAS MUJERES'**

Las mujeres procesadas penalmente y que son culpables de delitos reciben más años de sentencia que los hombres, aseguró Rebeca Peralta, legisladora del Congreso de la Ciudad.

"Los jueces siguen juzgando de manera misógina, castigan con más años a la mujer", indicó.

Andrea Ahedo



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC